

- Presse- und Informationsamt der Fürstlichen Regierung, Vaduz
- Arthur Vogt, Balzers
- Hans Rainer Wohlwend, Vaduz

Felix Marxer, Vereinsmitglied seit 1947, Vorsitzender von 1966–1986 und Konservator des Landesmuseums, sowie Landesingenieur Karl Hartmann, Vereinsmitglied seit 1956 und im Vorstand als Schriftführer von 1957 bis 1986, wurde von der Mitgliederversammlung am 19. März 1986 in Anerkennung und Würdigung ihrer vielfältigen Verdienste um den Verein einhellig die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

20 Mitglieder traten aus dem Verein aus oder übertrugen ihre Mitgliedschaft auf andere Personen.

Durch den Tod hat der Verein nachfolgende 16 Mitglieder verloren:

- DDr. Alfred Bühler, Vaduz
- Felix Hasler, Schaan
- Andreas Hassler, Schaan
- Josef Heeb, Zürich
- Gottlieb Hilti, Schaan
- Friedrich Kaiser, Pfarrer, Schaan
- Gebhard Kranz, Nendeln
- Ludwig Marok, Mauren
- Quido Marxer, Vaduz
- Toni Meier, Vaduz
- Walter Ospelt, Vaduz
- Walter Rüthemann, Widnau
- Lorenz Schierscher, Schaan
- Arthur Schmidt, Hamburg
- Hans Verling, Vaduz
- Paul Vogt, Vaduz

Neu in Schriftentausch getreten ist der Historische Verein mit dem Museum «In der Burg» in Zug und dem Institut für Ur- und Frühgeschichte der Universität Wien. Den Tauschverkehr eingestellt hat die Universitätsbibliothek Lund, Schweden. Damit steht der Historische Verein im Schriftentausch mit 125 historischen Vereinigungen und wissenschaftlichen Instituten.